
Pièces 6 Pièces

Superficie 241 m²

Référence 10074

Prix 650 000 €

Les Arcs-sur-Argens
Maison à vendre (83460)
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Exclusivite  -  belle  villa  néo-provençale  situé  dans  une  oasis  de  tranquillité  et

d'éLégance dans un quartier résidentiel à deux pas du centre des arcs. Avec son

architecture  gracieuse  et  une  touche  de  charme  provençal,  cette  propriété  vous

accueille  à bras ouverts.  Passé l'entré,  vous Découvrirez un beau salon avec une

grande  hauteur  sous  plafond  baigné  de  lumière,  une  belle  cuisine  équipé

provençale  offrant  de  la  place  pour  une  table  à  manger,  une  buanderie  pratique

pour  un  espace  de  stockage  supplémentaire  et  une  fonctionnalité,  tandis  qu'un

studio séparé, flexible pour une utilisation pour ...

Sole  agency  -  beautiful  neo-provençal  villa  located  in  an  oasis  of  tranquility  and

elegance in a residential area just a stone's throw from the center of les arcs. With

its  graceful  architecture  and a  touch  of  provençal  charm,  this  property  welcomes

you  with  open  arms.  Through  an  entrance,  you  enter  a  lush  living  room  with  a

majestic high ceiling, infused with natural light. The spacious kitchen offers room for

a  dining  table.  A  convenient  utility  room  provides  extra  storage  space  and

functionality, while a separate studio, flexible for use as a guest accommodation or

for rental, offers ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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